

Indemnizaciones: Concejales de las legislatura 2011-2015 y 2015-2016 que han conformado la corporación municipal en el año 2015 antes y después de las Elecciones Municipales de mayo.

	1º SEMESTRE	2º SEMESTRE
ANA ALEGRE	4.980,33	6.000,00
LOURDES ANDRES	9.125,36	8.301,78
INES ANDRES	5.989,23	6.100,89
JESÚS BAREZ	8.936,14	5.900,00
ANA CALVO	7.505,64	
MARTA CÁCERES		2.900,00
ANGEL HERNANDEZ	7.845,03	6.200,89
RITA LOPEZ	8.373,87	
JAVIER MUÑOZ		201,78
LUIS A. REY		3.400,00
ROSA ROMERO	4.237,38	
TERESA VALDENEBRO	7.034,85	7.000,00
Mª MAR ANGULO	706,23	
TOMAS CABEZÓN	3.430,26	
Mª JOSÉ FUENTES	5.631,66	4.700,00
ROCÍO GALLARDO	5.053,77	
EVA GARCÍA		3.200,00
JOSÉ PEDRO GÓMEZ	3.833,82	
JOSÉ MANUEL HERNANDO		3.300,00
VALENTINA LISO	4.439,16	
JOSÉ JAVIER MARTÍN		3.700,00
MARÍA PÉREZ		3.800,00
ALBERTO RODRÍGUEZ	4.903,99	3.400,00
ADOLFO SAINZ	5.952,51	
JAVIER SANZ	4.818,33	
JESÚS DE LOZAR		3.600,00
LUIS ALBERTO ROMERO		3.300,00
ENRIQUE GARCÍA		3.400,00
TOTAL	102.797,56	78.405,34

*Todas las cifras son en bruto y hay que restarles las cuotas, retenciones e IRPF.

DEDICACIÓN EXCLUSIVA

Carlos Martínez: 56.887 (Esta cifra incluye también la parte abonada a todos los empleados públicos municipales de la extra del año 2012)

Javier Antón: 45.553 (Esta cifra incluye también la parte abonada a todos los empleados públicos municipales de la extra del año 2012)

Luis Rey: 20.705 (corresponde al primer semestre del año -legislatura 2011-2015-)

Adolfo Sainz: 15.626 (corresponde al segundo semestre del año –legislatura 2015-2019)

Javier Muñoz: 21.053 (corresponde al segundo semestre del año –legislatura 2015-2019)

***Todas las cifras son en bruto y hay que restarles las cuotas, retenciones e IRPF.**

TOTAL PERCEPCIONES CONCEJALES 2015: 102.797+78.405

TOTAL PERCEPCIONES CONCEJALES 2014: 173.724 EUROS

TOTAL PERCEPCIONES CONCEJALES 2013: 174.237 EUROS

TOTAL PERCEPCIONES CONCEJALES 2012: 168.074

TOTAL PERCEPCIONES CONCEJALES 2011: 241.027

TOTAL PERCEPCIONES CONCEJALES 2010: 289.859

TOTAL PERCEPCIONES CONCEJALES 2009: 333.637

*Todas las percepciones de los concejales se pueden consultar en la web desde el año 2009 y son accesibles.